

Tres hospitales comunitarios de Ñuble aumentarán su nivel de complejidad



El SSÑ realizó un exhaustivo trabajo que ha culminado en la aprobación del Diseño de la Red Asistencial por parte del Ministerio de Salud. Este proceso permitió establecer un diagnóstico detallado de la situación actual y trazar una hoja de ruta para reconfigurar la oferta y satisfacer las necesidades de la población a corto, mediano y largo plazo.

La estrategia identificó y analizó las necesidades sanitarias, el estado de la infraestructura y el equipamiento, entre otras variables. El objetivo es fortalecer la red y mejorar la calidad y la oportunidad de las prestaciones del sistema público de salud.

La directora del SSÑ explicó: "Este estudio determinó el aumento de complejidad de los hospitales de Bulnes, Yungay y Quirihue. Estos establecimientos, además de renovar su infraestructura, experimentarán un cambio en el modelo de atención, mejorando la oferta de especialidades en sus respectivos territorios. Por otro lado, El Carmen y Coelemu mantendrán su nivel de complejidad, pero incrementarán su resolutivez con nuevas prestaciones y reforzarán sus atenciones en colaboración con otros establecimientos, en lo cual ya estamos trabajando".